

# Die Mission

## Ärger auf der Enterprise

Von O-Neill

### Kapitel 6: Verhandlungen und Neubeginn?

Kapitel 6: Verhandlungen und Neubeginn?

Mittlerweile war Picard wieder auf der Brücke der Enterprise und saß in dem Kommandosessel. Admiral McKinley hatte sich bereits in seine Kabine zurückgezogen und Telia war auf ihrem Heimatplaneten hinunter gebeamt worden.

Während Picard über die zurückliegende Besprechung nachdachte, betrat Counselor Deanna Troi die Brücke und nahm den freien Platz neben Picard ein. Sie begrüßte Riker mit einem freundlichen Lächeln. Einige Zeit saßen sie einfach still nebeneinander und die Brückencrew ging ihrer gewohnten Arbeit nach. Nur das piepsen der Geräte durchbrach die Stille.

„Könnte ich mit Ihnen kurz in meinem Raum reden“, wandte sich Picard plötzlich an die beiden Offiziere neben ihm. Riker und Troi nickten nur und folgten dem Captain in seinen Bereitschaftsraum. „Earl Grey, heiß“, bestellte Picard bei dem Synthetisierer und setzte sich hinter seinen Schreibtisch, vor dem sich die beiden Anderen bereits nieder gelassen hatten. Picard nippte kurz an seinem Tee, wobei seine Untergebenen ihn erwartungsvoll und neugierig anblickten.

„Ich habe mit Admiral McKinley und mit Telia, dem Rebellenführer von Telva IV eine lange Unterredung gehabt. Telia hat uns gebeten Verhandlungen zwischen den Rebellen und der Regierung zu führen. Doch der General der Gegenpartei, Magnos möchte nicht mit ihnen verhandeln.“ „Und da kommt die Enterprise ins Spiel“, unterbrach Riker seinen Vorgesetzten. „Genau Will. Ich möchte, dass Sie Beide auch an den Verhandlungen teilnehmen, wenn sie dann zustande kommen“, äußerte Picard sein Anliegen. „Natürlich Captain“, antwortete Troi. Die drei Offiziere besprachen noch einige wichtige Dinge und kehrten dann wieder auf die Brücke zurück.

„Mr. Worf! Öffnen Sie einen Kom-Kanal und verbinden sie mich mit Magnos“, befahl Picard. Worf nickte und führte den Befehl des Captains aus. Nach kurzer Zeit erschien gewünschte Person auf dem Hauptschirm und Picard begrüßte den Fremden. „Ich bin Jean-Luc Picard, Captain des Föderationsschiffes USS Enterprise“, stellte er sich vor. „Das weiß ich bereits Captain. Unnötig mir es erneut zu erzählen. Was wollen Sie“, fragte Magnos fast schon gelangweilt. „Ich habe eine Anfrage von Telia erhalten, die

uns dazu auffordert ihren Zwist mit Hilfe der Föderation beizulegen“, antwortete Picard ruhig. „Was fällt diesem ...!“ „Mäßigen Sie sich Magnos. Die Enterprise wird Sie gleich an Bord beamen. Picard Ende.“

Mit diesen Worten unterbrach Worf die Verbindung und Picard seufzte kurz auf. „Das kann ja noch heiter werden“, murmelte Riker in seinen Bart. „Kann sein, Nummer Eins. Kann sein“, sagte Picard leise. „Counselor, Sie holen Magnos ab und bringen ihn in den Konferenzraum. Nummer Eins, bei Telia übernehmen sie das. Lasst die Verhandlungen beginnen“, sagte Picard, bevor auch er die Brücke verließ, um noch einmal mit Admiral McKinley zu reden.

Er betrat das Quartier seines Vorgesetzten. „Ah, Captain. Was kann ich für Sie tun“, wollte der Admiral sofort von ihm wissen. „Magnos und Telia werden gerade an Bord gebeamt“, informierte ihn Picard. „Danke. Begleiten Sie mich zur Krankenstation?“ Damit verließen beide Offiziere die Kabine und machten sich auf den Weg zu Dr. Crusher.

Die Türen öffneten sich mit einem zischen und der Admiral trat sofort auf J.T. zu. „Wie geht's dir“, fragte er das Mädchen. „Gut, außer dass ich mitten in einem Gespräch einfach eingeschlafen bin!“ Der Admiral konnte nicht anders und fing an zu lachen, während J.T. schmolle. „Aber jetzt mal ernst“, fing sich McKinley wieder. „Magnos und Telia sind gleich hier. Kommst du mit?“ „Klar, hier bleibe ich keine Minute länger!“

„Das habe ich mitgekriegt“, mischte sich nun die Ärztin ein. „Aber da es dir ja anscheinend besser geht, kannst du ruhig gehen!“ „Danke Bev“, rief J.T. freudig und war schon auf dem Weg zur Tür. „Worauf wartest du Sam. Bis du Wurzeln geschlagen hast“ fragte J.T. frech. McKinley murmelte nur etwas von „Jugend von heute. Kein Respekt vor dem Alter“ und folgte ihr. Auch Picard schloss sich ihnen an.

Zusammen trafen sie im Konferenzraum ein. Telia und Magnos lieferten sich bereits ein heftiges Wortgefecht. Doch Picard griff sofort ein und sorgte für Ruhe. Neben Magnos saß ein Mann, an den sich der Captain schwach erinnern konnte. Der 1. Kanzler Rohan.

Picard führte die Verhandlung, während sich J.T. und McKinley eher im Hintergrund hielten.

Die Verhandlungen waren nervenaufreibend gewesen und hatten lange gedauert. Doch schlussendlich konnte Picard beide Parteien zu einer vorüberwiegenden Waffenruhe bringen. Die weiteren Verhandlungen übernahmen die Diplomaten der Föderation. Die Enterprise war mittlerweile auf dem Weg zu Starbase 116, um McKinley und J.T. dort abzuliefern.

Picard und Dr. Crusher befanden sich in der Kabine des Captains und aßen zu Abend. „Das war ja mal wieder ne Woche“, erklärte Picard. „Da kann ich dir nur zustimmen Jean-Luc. Darf ich dich nachher noch ins Holodeck entführen?“ „Sehr gerne Beverly. Ein wenig Entspannung könnte selbst mir nicht schaden.“

Somit nahmen die Verhandlungen doch noch ein gutes Ende und vielleicht gestehen

sich Picard und Crusher jetzt endlich ein, was sie füreinander empfinden.

The End

SO das war das letzte chapter

Hoffs hat euch gefallen

liebe Grüße Jay \*smile\*